

Su Nutricia Santidad:

Ante la inminencia del próximo referéndum federal, en el que ha de acordarse la posición de nuestra Federación de Estados Nutricios con respecto a la dura petición que a la misma solicitan los rondicolianos, y como miembro de una importante comunidad educativo-religiosa de nuestro planeta, he considerado mi deber transmitirle el parecer de esta última al respecto sabiendo, en conciencia, que no se aleja en absoluto del mío.

Reunida en asamblea extraordinaria hace dos minisoles, nuestra comunidad, debatiendo sobre el deber de decidir entre si adoptar la triste medida de donar nuestro Hueso nutricio a los rondicolianos o defender nuestro objeto más sagrado de cualquier profanación, y sabiendo que una y otra decisión acarrearía graves consecuencias y necesarios actos de piedad por igual, hemos decidido solicitar a su Nutricia Santidad, con el debido respeto que su Nutricio cargo merece, que se decante por apoyar la siguiente decisión: _____.

Para ello nos amparamos en las siguientes razones:

Así pues, y con la esperanza de que nuestras súplicas lleguen hasta la médula misma de nuestro Hueso nutricio, solicito personalmente a su Nutricia Santidad que no cierre tampoco su cánido corazón a nuestros ruegos.

Besa la garra retráctil derecha de su Nutricia Santidad,

Fdo: _____

Secretario/a de Escuelas Pías de la Federación de Estados Nutricios de Canídlis